

## コメント

- 大井町上空を300mの低さは疑問、夜間に低空を飛びうるさい
- 航空機事故や、テロ事件も多くサミット、オリンピックと不安
- 安全性や、騒音問題に疑問、音が大きく落ちてくると不安になる
- 安全性、騒音ともに問題あり
- 区議会で反対を決議すべき
- 多く利用する人は必要だが静かな生活をしたい人もいる
- 観光客や経済活動も大事だが、生活者の安全確保があつてです
- 騒音は避けられない、飛んでいるものはいつか落ちる
- 便数増加は事故のリスク増す、将来的な経済効果があるか疑問
- 海外旅行、観光客の利便性、上空を飛ぶのは緊急以外困る
- 騒音、安全性の危惧をわかり設定する計画は大反対、住民の声を届けてほしい
- 八潮に居住、静かな生活を過ごしたい年配の人が多く安全性が重要
- 騒音激しさは想像を超えるものかと
- 30年前八潮上空は飛ばない約束を守ってほしい
- 到着便が沖合移転し、八潮に居住、オリンピック開催に疑問で環境の事も心配
- 安全性と騒音が心配
- 飛行機が落ちるリスクは当然ある、安全が経済のために脅かされるのは許されない
- 安全性と騒音、電話も聞き取れない事がある
- 利益優先で信用できない、騒音と低空飛行に危険を感じる
- 低空飛行、騒音と事故に不安
- 最近夜中でも飛行機の音がしている
- 経済活性は賛成、航路は反対で変更希望
- これ以上便利不必要、環境を考えシンプルに
- 安全性、騒音に不安
- 増便すると住宅地の上を飛行する、安全や安心が得られない
- 環境が守れないなら経済成長はいらない
- 騒音や墜落事故があるので反対
- 安全性、騒音、大気汚染、健康にかかわる
- 増便で住民の命と財産を犠牲にできない
- 低空飛行は騒音、人体影響あり危険、東京湾へ
- 環境の保全が世界レベルで必要、逆行している
- 国際線が増えるのは便利、品川上空を飛行しないルート
- 経済効果を優先し、長期の視点に欠ける
- 騒音のストレスと、落下物の危険性が心配
- 騒音被害、環境破壊、安全性が心配
- 低空飛行での騒音と事故、落下物が心配
- 住宅街上空の増便は非常識、事故がない保証はない
- 低空300mの飛行はとんでもない
- 国際線の出入国に羽田は便利だが住宅の上空飛行は問題
- 増便のための住宅地上空の飛行は生活者にとり負担
- 住環境が脅かされる懸念がある
- 事故が起きた時の責任と保証はどうなるのか
- 経済活性化も必要だが人への保障も大切、飛行ルートを考えるべきだ
- 安全と騒音の問題がクリアなら賛成
- どんな事も両面ある、これからの状況と環境で生活を考えると微妙
- 日本が豊かになってほしい
- 飛行ルートしだい
- 区議が団結し国政に抗議行動できるか
- 交通体系を見直すことも必要
- 成田より羽田が利便性あるが安全性に条件が必要
- やむ負えない思いと工夫の余地
- 東京湾、川の上の航路で着陸の検討を
- 経済活性化、安全騒音問題どちらも理解できる
- 民間機の飛行空域、日米地位協定を見直し検討を
- 成田まで遠い
- 国際線の増便は便利だが、内容の詳細を知りたい
- 住宅密集地上空を航路にすべきでない